

Tormenta tropical Isaías gana en organización, informa Insmet de Cuba



La Habana, 30 jul (RHC) El Instituto de Meteorología de Cuba (INSMET) informó que durante la mañana de este jueves la tormenta tropical Isaías ha ganado en organización.

El Aviso de Ciclón Tropical No.3 emitido a las 12 meridiano, precisa que sus vientos máximos sostenidos se mantienen en 95 kilómetros por hora, con rachas superiores y su presión central es de 1003 hectoPascal.

Al mediodía de hoy, la región central del organismo se estimó en los 18.3 grados de latitud Norte y los 69.1 grados de longitud Oeste, posición que lo sitúa a unos 85 kilómetros al este sudeste de Santo Domingo, y a 230 kilómetros al sudeste de Puerto Plata, ambos en República Dominicana.

Puntualiza el texto que Isaías se desplaza rápidamente con rumbo próximo al noroeste a 31 kilómetros por hora.

En las provincias orientales cubanas ya se han registrado vientos sostenidos de 50 kilómetros por hora y rachas de 85 kilómetros por hora en la Gran Piedra, Santiago de Cuba.

En la estación meteorológica de Jamal, en Guantánamo, se reportaron rachas de hasta 75 kilómetros por hora, con dirección del noreste. Durante el día de hoy, se mantendrán los vientos fuertes entre los 30 y 45 kilómetros por hora, con rachas superiores en el oriente del país.

Desde la noche se producirán fuertes marejadas con alturas de las olas entre tres y cuatro metros en el extremo oriental, que generarán ligeras inundaciones costeras en zonas bajas de ese litoral y se extenderán gradualmente hasta el norte de Holguín.

Añade el Aviso de Ciclón Tropical No. 3 que en el norte de Guantánamo, las inundaciones costeras pueden llegar a ser moderadas, principalmente en algunos tramos del litoral de Baracoa.

Habrá un incremento gradual de las precipitaciones sobre la región oriental de Cuba, las que se extenderán al centro del territorio nacional posteriormente.

En las próximas 12 a 24 horas Isaías mantendrá el rumbo al noroeste, disminuyendo su velocidad de traslación y debilitándose al cruzar sobre la isla La Española. Sin embargo, este organismo puede reestructurarse nuevamente cuando esta noche salga al mar por el norte de Haití y República Dominicana.

El próximo Aviso de Ciclón Tropical sobre Isaías se emitirá a las seis de la tarde de hoy jueves. **(Fuente: [Insmet](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/230130-tormenta-tropical-isaias-gana-en-organizacion-informacion-insmet-de-cuba>



Radio Habana Cuba